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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PIAZZA IV MARZO COME I GIARDINI DI VERSAILLES?" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BERTHIER IN DATA 4 SETTEMBRE 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- la città è invasa dall'erba alta ovunque, creando problemi di sicurezza alla viabilità; 
- la manutenzione ordinaria dello sfalcio è stata ridotta, a causa delle diminuite risorse 

destinate al Verde pubblico;   
 

PRESO ATTO 
 
che parlare di area verde in piazza IV Marzo è un puro eufemismo, in quanto il giardino risulta 
alquanto brullo ed arido; 
 

CONSTATATO 
 
che avvengono frequenti sfalci dell'erba, ingiustificati sia per la spesa che per l'assenza di 
manto erboso;     
 

INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) per quale motivo l'area in questione viene accuratamente sfalciata, quando in città 

esistono situazioni molti più gravi e soprattutto vista l'assenza di manto erboso; 
2) quanti sfalci sono stati effettuati nel 2014 fino alla data odierna e quanti sono ancora 

programmati per l'anno in corso.   
 

F.to Ferdinando Berthier   


